

NEWS



OCIM recibe dos galardones de la Universidad Militar Nueva Granada, en Colombia

Acerca de OCIM

El Grupo OCIM, fundado en París en 1961, es propiedad de la sociedad de cartera OCIM Finance, que también se ocupa de su gestión. Tras iniciar su actividad como empresa dedicada a la promoción inmobiliaria y a la gestión de activos, OCIM acumula una amplia experiencia en la gestión de proyectos complejos y activos tangibles.

En la actualidad, OCIM se dedica por completo al sector de los metales preciosos: produce y comercia con oro y plata, y se abastece de metales estratégicos de grado platino, como el platino, el paladio y el rodio.

La compañía ejerce una actividad doble y complementaria como comerciante y como agente financiero. Como comerciante, OCIM se dedica a la compraventa de los activos en cuestión a lo largo de toda la cadena de valor, desde los productores hasta los usuarios finales. Como agente financiero, OCIM financia las operaciones de la cadena de valor, principalmente a través de contratos de prepago a corto plazo.

Además, OCIM explota dos plantas integradas de transformación de oro en Perú y produce con métodos responsables oro a partir de mineral adquirido localmente a empresas mineras artesanales y a pequeña escala.

Los equipos de OCIM operan desde París, Ginebra y Lima.

La Universidad Militar Nueva Granada, por decisión unánime del Comité del Observatorio de Sostenibilidad, ha concedido a Laurent Mathiot, presidente y CEO del Grupo OCIM, la Medalla al Mérito Universitario en la categoría de la Gran Cruz, la máxima distinción que otorga esta prestigiosa institución académica con sede en Bogotá.

Asimismo, OCIM recibió el premio en la categoría Ambiental, Social y de Gobernanza (ASG) en reconocimiento a todas las medidas adoptadas por el grupo en favor de las explotaciones mineras artesanales en América Latina.

En la ceremonia también recogieron sus respectivos premios en la categoría de la Gran Cruz los jueces Jorge Enrique Ibáñez Najar, presidente del Consejo Constitucional; Octavio Augusto Tejeiro Duque, presidente de la Corte Suprema; y Luis Alberto Álvarez Parra, presidente del Consejo de Estado. La ceremonia de entrega de premios tuvo lugar en Bogotá el 25 de julio de 2025, en el marco de las celebraciones con ocasión del 43.er aniversario de la fundación de la Universidad Militar Nueva Granada. Estos galardones destacan el compromiso del Grupo OCIM con el desarrollo económico y social y la protección de los ecosistemas naturales en América del Sur, en particular en lo que se refiere al uso sostenible de los recursos hídricos.

«Nos sentimos muy honrados por recibir este premio, que corrobora la pertinencia de nuestro modelo económico y refuerza nuestra ambición de fortalecer nuestro arraigo local en los próximos años. Al abrir las puertas de los mercados internacionales a las explotaciones mineras artesanales, pretendemos lograr un efecto duradero en la vida cotidiana de las personas que trabajan en ellas, pero también mejorar las perspectivas de desarrollo económico de las comunidades en las que operan, minimizando al mismo tiempo su huella ambiental», explica Laurent Mathiot, presidente y CEO de OCIM.





Contact

Laurence Mathiot

Directora de Comunicación

laurence.mathiot@ocim.com +33 1 88 83 86 17 +33 6 48 79 38 95